



Hénin-Beaumont, le 13 juin 2017

La LDH d'Hénin-Carvin appelle à battre Marine Le Pen le 18 juin

La LDH d'Hénin-Carvin ne se satisfait pas du résultat du premier tour des élections législatives. Le score élevé de l'abstention est le reflet d'une véritable crise démocratique.

La démocratie ne s'use que quand on ne s'en sert pas. La LDH d'Hénin-Carvin appelle à se mobiliser massivement dans les urnes et entend bien oeuvrer, comme association citoyenne, pour favoriser l'implication des habitants.

Dans notre circonscription, le duel de second tour opposera Marine Le Pen à la candidate de la République en marche, Anne Roquet.

Association citoyenne, la LDH est née en 1898 au moment de l'Affaire Dreyfus pour défendre les valeurs des droits de l'homme et a toujours combattu l'extrême droite.

Face à l'extrême droite, les valeurs républicaines sont notre boussole.

La LDH d'Hénin-Carvin appelle sans hésitation à utiliser le bulletin de vote Anne Roquet pour battre le Front national dimanche 18 juin.

Frédérique NOËL,
Présidente de la section d'Hénin-Carvin de la LDH